



Bhabinkamtibmas Polres Lengkong Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Kenaikan Kelas dan Perpisahan di SDN Cibeber, Sirnasari

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jul 3, 2024 - 12:58



Bhabinkamtibmas Polres Lengkong Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Kenaikan Kelas dan Perpisahan di SDN Cibeber, Sirnasari

suasana penuh haru dan kegembiraan meliputi halaman Sekolah Dasar Negeri (SDN) Cibeber di Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran. Pada pukul 08.30 WIB, kegiatan kenaikan kelas dan perpisahan sekolah berlangsung dengan penuh semangat.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Lengkong, Aipda Adang Koswara, S.AP. Dalam acara yang disambut antusias oleh para siswa, guru, dan orang tua murid, Aipda Adang Koswara memberikan pesan-pesan Kamtibmas yang sarat makna.

Dalam sambutannya, Aipda Adang Koswara menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh siswa yang telah menyelesaikan pendidikan di SDN Cibeber. "Saya mengucapkan selamat kepada anak-anak yang hari ini telah menyelesaikan sekolah di SDN Cibeber. Semoga ilmu yang didapat bisa bermanfaat dan menjadi bekal untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi," ujar Aipda Adang.

Beliau juga memberikan pesan kepada para orang tua agar mendorong anak-anak mereka untuk melanjutkan pendidikan ke tingkat SMP atau sederajat. "Kepada orang tua wali murid, mari kita lanjutkan pendidikan anak-anak kita ke jenjang sekolah yang lebih tinggi. Ini penting agar mereka mendapatkan pendidikan yang layak dan bisa menggapai cita-cita mereka," tambahnya.

Selain itu, Aipda Adang juga mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap kenakalan remaja, narkoba, dan judi online yang bisa mengancam masa depan anak-anak. "Tetap waspada dan jaga anak-anak kita dari pengaruh buruk seperti kenakalan remaja, narkoba, dan judi online. Kita semua bertanggung jawab untuk menjaga masa depan mereka," tegasnya.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Anak-anak terlihat bahagia, sementara orang tua dan guru merasa bangga atas pencapaian yang diraih oleh para siswa.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP., turut menyampaikan apresiasinya atas kelancaran acara tersebut. "Kami mengapresiasi kerja sama semua pihak sehingga kegiatan kenaikan kelas dan perpisahan di SDN Cibeber dapat berjalan dengan baik dan lancar. Semoga momentum ini menjadi motivasi bagi anak-anak untuk terus belajar dan meraih cita-cita," pungkasnya.